Seit Anfang März ein Verein: das Ollanner Radteam

Einzel-Zeitfahren am Sonntag, 3. Juni 2012, 9 Uhr











Raus aus dem Windschatten

Das Ollanner Radteam schickt die Rennteilnehmer einzeln auf die 28-Kilometer-Strecke

wd. Steinkirchen. Der Kampf lang der Autobahn A26 wieder

wd. Steinkirchen. Der Kampf
gegen den inneren Schweinehund und gegen die Uhr- das
sind die Herausforderungen des
dritten "Ollanner Einzel-Zeitfahrens" am Sonntag, 3. Juni.
die Teilnehmer die Straßen
Start ist ab 9 Uhr am Schulzentrum Lübe in Steinkirchen. Orgasator ist der Verein Ollanner
Radteam, der am 8. März von
der gleichnamigen Radsportgruppe gegündet wurde.

Beim Zeitrennen gilt es, 28 Kilometer durch das Alte Land zu
fahren, ohne sich -wie bei andefahren, ohne sich -wie bei andefahren nennen - zwischendurch im
Windschatten anderer ausruhen
Welskopp (40). "Es fahren ührizu können. Die Fahrt geht über
Steinkirchen, Guderhandviertel,
Horneburg, Dollern, Stade, ent-

Jetzt ein eingetragener Verein

wd. Altes Land. Das "Ollan-ner Radteam" hat sich im Jahr zende Björn Welskopp. 2008 zusammengefunden, Das Ollanner Radteam trifft 2008 zusammengefunden, nachdem die Rennradfahrer und Brüder Björn und Nissonntags, 10 Uhr, an der Welskopp per Flugzettel Mitstreiter gesucht hatten. Jetzt hat die Gruppe am 8. März mit rund 25 Sportlern den Verein "Ollanner Radteam" gegrün" — Weitere Infos gibt es unter utwu. Wir sind so besser versi-

növern kommt", so Welskopp. Beilage. Erstmals werden eine digitale Zeitmessung und eine Altersklassenwertung eingeführt.

- Die Teilnehmer starten im Abstand von einer Minute. "Wir achten darauf, dass die starken die digitale Zeitmessung, ein Fahrer mit ihren Hightech-Rädern zuerst losfahren, damit es gen und nach dem Rennen ein nicht zu riskanten Überholms Getränk sowie eine Wurst mit nötern zuerst werden werden dem Rennen ein nicht zu riskanten Überholms Getränk sowie eine Wurst mit nötern kommt sowie eine Wurst mit noch sowie eine Wurst
 - Anmeldung unter ollan ner.radteam@arcor.de